

Destrucción ambiental y planetaria por parte del enemigo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Noviembre 25, 2019](#)

Cuanto más gente conozca esta realidad, mejor y más fácil será revertirla. Muchas personas son ajenas a estos hechos. Tenemos que informar a la mayor cantidad de gente posible, y sin la guerra espiritual y la educación, nada de esto sucederá.

Los judíos, como sucede con todo tipo de terrorista, tienen planes elaborados para cuando los gentiles intenten eliminarlos o desplazarlos, en los que quieren llevarse al mundo con ellos, o causar la máxima cantidad de sufrimiento posible a sus enemigos, o a nuestro mundo en este proceso. Al igual que sucede en los ataques terroristas de secuestro, los judíos actúan de la misma manera: intentan tomar a la humanidad como rehén y se adelantan a la amenaza de que toda la humanidad se hundirá si son desplazados o de alguna manera ignorados por el resto de la humanidad.

Uno de estos planes es la conocida Opción Sansón. La Opción Sansón recibe su nombre del personaje judío Sansón, que fue tomado cautivo en la Biblia y derrotado por los filisteos [gentiles]. Debido a que sabía que no tenía futuro, Sansón fue atado a un templo y lo destruyó, matándose a sí mismo y a los filisteos en el proceso. La razón por la que los judíos bautizaron una de sus operaciones nucleares con el nombre de este personaje bíblico es porque ellos, como Sansón, si se ven acorralados, intentarán acabar con tantas naciones como sea posible mediante el uso de armas nucleares, dejando así al mundo muy mutilado o inviable para la vida de todos los demás.

Si bien esto puede sonar extremadamente enfermizo para todos los que lean esto, está bien documentado y se sabe que es así:

https://en.wikipedia.org/wiki/Samson_Option

Se ha debatido la viabilidad de lo anterior, pero aún así, las motivaciones de los judíos deberían ser claramente evidentes. Después de esto, tenemos a los comunistas, que incluso en la China actual se pueden observar en lo descuidados e imprudentes que son al tratar con el medio ambiente, produciendo desechos y arruinando el planeta sistemáticamente solo para promover su ideología comunista. Lo mismo ocurrió en la Unión Soviética.

Las personas que vivieron bajo estos regímenes, tanto durante su existencia como después de su caída, sufrieron tremendamente y el medio ambiente quedó arruinado de manera permanente. Las vetas nucleares de Rusia de los tiempos de la URSS siguen siendo lugares llenos de contaminación hasta el día de hoy. La mayor parte del conocimiento nuclear fue entregado en secreto por judíos en los Estados Unidos a sus "camaradas rojos" en el otro lado del globo. Esto permitió a la URSS desarrollar armamento nuclear y sumió al mundo después de la Segunda Guerra Mundial en un estado de temor perpetuo de que el mundo entero se arruinaría en un holocausto nuclear.

Todo esto comienza con la Biblia judía, que muestra exactamente cero cuidado o remordimiento hacia la vida en general, llevándola solo al nivel de una generación sin valor del "dios judío", y por lo tanto, los judíos creen que tienen derecho a arruinar el planeta como les parezca.

Los alienígenas enemigos, en sus expresiones a través del pueblo judío, constantemente despotrican y deliran acerca de cómo "otros mundos han sido destruidos antes por JHVH [que simboliza su colmena como alienígenas]" por ser "desobedientes". Si bien todas estas amenazas son

típicas de los judíos, y ellos hacen amenazas grandes y a veces viables, otras veces vacías, debería ser obvio que operan de la misma manera que lo hacen los parásitos. Uno está obligado a vivir con ellos y se lo amenaza constantemente con intentar eliminarlos.

Claramente, nuestro mundo no ha desaparecido, y esto debería ser evidente en que el enemigo no puede realizar esta acción. Si pudieran haberlo hecho, lo habrían hecho. Pero quieren intentar gobernar y controlar completamente este mundo, y lo anterior son amenazas para ese fin.

En el libro bíblico de las Revelaciones, hacia el final de estos manuscritos de propaganda judía, hay versículos enteros sobre cómo un tercio de la gente morirá en los "últimos días", cómo el agua se "convertirá en sangre" por los meteoritos y cómo, en general, la vida se volverá invivible para todos en la Tierra. Los ángeles traen estas calamidades a la humanidad por "desobediencia" a los judíos y al "dios" judío. Estas cosas están programadas subconscientemente en la población, con el objetivo de dos cosas: hacer que la gente destruya su propio entorno vital y también tener miedo de tratar con los judíos.

Todo esto se crea y se coloca cuidadosamente allí para infundir miedo alienígena en la gente y evitar que se enfrenten a este problema alienígena, al mismo tiempo que los obligan a aceptar este destino alienígena para la humanidad en su conjunto. Los programas del enemigo se basan en el miedo, las mentiras, el engaño y la violencia sin fin.

Sin embargo, debido al bombeo sistemático de energía psíquica en esta red de creencias, tenemos desastres ecológicos lamentables e irreversibles que ya han tenido lugar. Contaminación extrema, especies que se extinguen permanentemente a un ritmo cada vez mayor, manifestación de tecnologías que amenazan la vida, lugares importantes para la vida a nivel mundial como el Amazonas que se quema cada año, ruina del suministro mundial de agua, creando circunstancias imposibles para la vida en el planeta Tierra.

La Tierra está sufriendo bajo sistemas financieros, morales y espirituales creados por el enemigo.

Esencialmente, como se dice, la humanidad está "jugando a sí misma en el cumplimiento de su (((profecía)))".

Aquellos que están conscientes entienden que se puede luchar eficazmente contra lo anterior, con la ayuda de los Dioses. El universo y el futuro están vivos y en formación, y nada está escrito en piedra. Las situaciones anteriores se basan en funcionamientos y redes espirituales y psíquicas que se tratan cada vez más eficazmente mediante el Ritual de la Torá Invertida. Dada la magnitud de este fenómeno, se necesita tiempo y esfuerzo, y nuestros Dioses quieren que nos mantengamos firmes en la práctica del Ritual de la Torá Invertida.

Nada de esto tiene que suceder, y todo puede revertirse y borrarse, siempre que haya voluntad y oídos abiertos hacia nuestros Dioses. Finalmente, con la disminución y eliminación de la influencia del enemigo, la humanidad comenzará a respirar de nuevo, y a nuestros Dioses les resultará más fácil comunicar a los científicos y otros líderes mundiales mejores consejos sobre cómo deben operar y dirigir este mundo para evitar desastres como los mencionados anteriormente.

Por último, hay que prestar atención al hecho de que ahora que estamos haciendo progresos en la tecnología espacial, la informática avanzada, tenemos un poder sin precedentes para compartir información, avances en física, transporte y búsqueda de fuentes de energía renovables, el enemigo está frenético por detener este proceso y siempre nos hace retroceder en ese objetivo, impidiendo el desarrollo humano.

Sus intentos temerarios y acelerados de desplazar a las personas que trabajan principalmente en estas cosas y tratar de hacer un mundo mejor,

huelen a un parásito que intenta evitar que el cuerpo de la humanidad avance.

En cada intervalo histórico, como por ejemplo, la era anterior a la Segunda Guerra Mundial, cuando las ciencias, las telecomunicaciones y muchas otras cosas hermosas florecieron [los gentiles lideraban la mayoría de las empresas en ese entonces, como Ford, Nike, Mac Donalds, Chanel, Disney, etc.] el enemigo se vuelve frenético y opta por genocidios, guerras sin sentido y, al impulsar el comunismo, tratar de restaurar los programas abrahámicos, o todo lo anterior combinado.

Esto no es diferente de este intervalo histórico evolutivo por el que estamos pasando ahora mismo. Este ciclo de desarrollo y el enemigo frenético se está repitiendo. Los extraterrestres detrás de ellos hacen todo lo posible para que este mundo permanezca controlado, esclavizado, no espiritual y subdesarrollado. Hacen todo lo posible para que la gente permanezca en el sufrimiento y la ignorancia. ¡ELLOS TIENEN LA CULPA!

En estos intervalos históricos, los judíos son objeto de una lucha porque su influencia es perjudicial para el desarrollo de la humanidad. Pensemos, por ejemplo, en cómo Internet empezó siendo un lugar de libertad de expresión global (el primer medio con esta capacidad que se ha creado hasta ahora, perteneciente a todos) y, con el tiempo, se está convirtiendo en un espacio de gulag judío. La gente conoce este tipo de delitos y, en un nivel inconsciente, crean odio en la gente, ya que el futuro de la humanidad se le roba de las manos.

En algún momento, la gente siente que ya ha tenido suficiente y la historia se repite, como los incidentes de los judíos expulsados de España o cientos de veces de muchos países en dificultades que intentaron dar finalmente el siguiente paso.